

CELEBRACIÓN DEL ADVIENTO

MONICIÓN: ¡BIENVENIDOS A ESTA FIESTA! Esperamos que en este Adviento recuperemos la esperanza, pues abrirnos al perdón de Dios es recuperar la esperanza. Cuando nos abrimos a Él, nos sentimos distintos; las cosas siguen igual, pero nuestra mirada, nuestro corazón están distintos y ven las cosas de otro modo. Y sólo así podremos celebrar la Navidad, esta fiesta que llega, porque hoy Jesús no nace en ningún portal, hoy Jesús sólo puede nacer en nuestros corazones. ¿Le dejamos, le hacemos sitio...?

CANTO: “VEN, SEÑOR JESÚS”

VEN, SEÑOR JESÚS, VEN Y SÁLVANOS,
VEN, SEÑOR JESÚS, VEN, DANOS TU AMOR.

Ven, Señor Jesús, date prisa, ven,
no puedes tardar más,
pues la humanidad, esperando está
tu venida ya.

Ven, Señor Jesús, y conocerán
que Tú eres la verdad.
Tráenos tu paz, tu esperanza y nada más,
que nos ayude a labrar tu camino y libertad

SALUDO DEL CELEBRANTE

LECTURA: “LA FIESTA FINAL DE LA NAVIDAD”
(Narradora: *alumna* - Dios: *Celebrante* - San Pedro: *alumno*)

DIÁLOGO: ¿PREPARADOS PARA LA FIESTA?: “Abrir los ojos del corazón”
(*Se saca la mesa del jurado: las pobreza en cartulina*)

*NARRADOR

Hoy aquí lo que las pobreza del mundo nos dirían:

*HAMBRE

Mientras muchos hombres, mujeres, niños, jóvenes y ancianos pasan hambre y mueren de hambre en este mundo del consumismo y el despilfarro, nosotros, ¿cómo utilizamos los alimentos; comemos de todo o sólo lo que nos apetece? ¿nos pasamos el día comprando golosinas?, ¿nos acordamos de compartir y ayudar a los que no pueden comer lo necesario?

¿NOS PUEDEN SENTIR HERMANAS Y HERMANOS LOS QUE PASAN HAMBRE?

*VIOLENCIA

Mientras muchos hombres, mujeres, niños, jóvenes, ancianos viven sufriendo y muriendo porque muchas veces nosotros nos creemos los fuertes, los mejores, los que tenemos derecho a todo: a pegar, a insultar, a destrozar cualquier cosa, incluso algunos a secuestrar y a matar.

¿NOS PUEDEN SENTIR HERMANAS Y HERMANOS LOS QUE SUFREN ALGUNA VIOLENCIA?

*MARGINACION

Mientras muchos hombres, mujeres, niños, jóvenes, ancianos viven sintiéndose menos que los otros, con miedo, apartados, avergonzados porque muchas veces nosotros nos creemos los más valientes, actuamos como los fuertes con derecho a todo, a pisar a los demás, sobre todo a los más débiles, apartándoles de nuestro camino, marginándoles.

¿NOS PUEDEN SENTIR HERMANAS Y HERMANOS?

*PARO

La pobreza del paro es porque hay muchos hombres, mujeres, niños, ancianos y jóvenes consumistas e insolidarios, que vivimos sólo pensando en nosotros mismos, buscando tener cada vez más dinero para comprar más cosas, para vivir mejor, y pensamos que si los otros tienen problemas es cosa de ellos. ¿qué se arreglen, es su problema!, y no queremos reconocer que si compartiéramos un poco de lo que tenemos, si

fuéramos más solidarios unos con otros habría menos desigualdad. Y mientras algunos no tienen trabajo o posibilidades de estudio muchas veces nosotros no aprovechamos la oportunidad de prepararnos para el futuro.

¿NOS PUEDEN SENTIR HERMANAS Y HERMANOS?

*NARRADOR

Las pobrezas de la tierra son, de algún modo, también, tus “pobrezas” personales, ¿te sienten ellas que eres su hermana, hermano?

¿NOS PUEDEN SENTIR HERMANAS Y HERMANOS?

PROCLAMACIÓN DE LA PALABRA Lc.3, 2-6, 10-11

En este tiempo Dios habló en el desierto a Juan, el hijo de Zacarías. Y Juan comenzó a recorrer las tierras ribereñas del Jordán bautizando a la gente. Proclamaba que la conversión es necesaria para el perdón de los pecados. Así estaba escrito en el libro del profeta Isaías:

Se oyó una voz: alguien clama en el desierto:

“¡Preparad el camino del Señor; abrid sendas rectas para Él! ¡Que se nivelen los barrancos y se allanen las colinas y las lomas! ¡Que se enderecen los caminos sinuosos y desaparezcan todas las asperezas, para que todo el mundo contemple la salvación que Dios envía!”.

La gente preguntaba a Juan: ¿Y qué debemos hacer? Y Él contestaba: El que tenga dos capas ceda una al que no tiene ninguna: el que tenga comida, compártala con el que no la tiene.

CELEBRANTE

Ahora es el momento de preparar nuestro interior para que Jesús pueda nacer en cada uno de nosotros; es el momento de “abrir los ojos de nuestro corazón” para vernos en medio de esas pobrezas del mundo.

¿Estoy dispuesta, estoy dispuesto a dejar que Jesús “acampe” en mi vida? ¿Qué actitudes y hechos he de apartar de mi vida para que la pobreza del hambre, la pobreza de la violencia, la pobreza de la marginación, la pobreza del paro me puedan sentir como su hermana, como su hermano?

Como muestra de nuestra apertura a Dios y de que queremos entrar en la fiesta de la Navidad de Jesús le pedimos perdón poniendo sobre la mesa las frases escritas en clase, símbolo de nuestro corazón.

ORACIÓN

Haz, Señor, que las súplicas que te hacemos desde nuestra pobreza te conmuevan y al vernos desvalidos y sin méritos propios acude compasivo en nuestra ayuda para que podamos participar con dignidad en la fiesta del nacimiento de Jesucristo, nuestro Señor.

CANTO

“PAZ EN LA TIERRA”

PAZ EN LA TIERRA, PAZ EN LAS ALTURAS,
QUE EL GOZO ETERNO REINE
EN NUESTRO CORAZÓN.

PAZ EN LA TIERRA, PAZ EN LAS ALTURAS QUE EL
GOZO ETERNO REINE EN NUESTRO CORAZÓN.

Da la paz hermano, da la paz, constrúyela en tu corazón
y con un gesto afirmarás que quieres la paz.
Que tu paz, hermano, sea don es el mejor signo de amor
que Tú nos puedes ofrecer: abrazo de paz.

(...sediento de paz, - sediento de tu amor, -- dame de esa...)
QUE EL GOZO ETERNO REINE EN NUESTRO
CORAZÓN.

Paz, paz, paz, Señor, paz, paz, paz, Señor, el mundo
vive...)
PAZ EN LA TIERRA, PAZ EN LAS ALTURAS,

(Paz, paz, paz, Señor, paz, paz, paz, Señor, el mundo vive...)
PAZ EN LA TIERRA, PAZ EN LAS ALTURAS,
(...sediento de paz, - - sediento de tu amor)
QUE EL GOZO ETERNO REINE EN NUESTRO
CORAZÓN.

ORACIÓN DE LOS FIELES (Grupo B)

ORACIÓN SOBRE LAS OFRENDAS

Haz, Señor, que estas ofrendas sean expresión de nuestra propia entrega para que así cumplamos tu voluntad y se lleve a cabo en nosotros y en todo el mundo la obra de tu salvación. Te lo pedimos por Jesucristo Nuestro Señor.

GURE AITA

COMUNIÓN:

“EN TORNO AL PAN”

LAS FUERZAS SE REHACEN EN LA MESA,
SE OLVIDAN LOS SILENCIOS
SIN RAZÓN.

SE ESCUCHA UNA NUEVA PALABRA
CON LA MIRADA EN TORNO AL PAN,
EN TORNO A ÉL.

Una mesa que no tenga horarios,
mesas amplias, con mucho lugar.
Platos llenos de gran confianza,
compartiendo el calor del hogar.
Que la mesa reúna ilusiones
y detalles de un mismo vivir.
El sabor del encuentro y la fiesta
crecerá como masa de pan.
En la mesa vivamos sin prisa,

cada gesto de hermano y su fe.
Que la mesa serene las penas,
fortalezca los cuerpos y el dar.
En la mesa busquemos descanso
y un resquicio de un tiempo y un tú,
de aquel tiempo gratuito que empuja
A llevar a los hombres la paz.

...Vivir en torno a Él

ORACIÓN FINAL:

Tú, que nos has renovado con al eucaristía, ayúdanos, Señor, para que nos preparemos al nacimiento de tu Hijo y recibamos con gozo la abundancia de sus dones eternos. Por Jesucristo nuestro Señor.

CANTO DE DESPEDIDA

NAVIDAD EN LA TIERRA

Mientras haya en la Tierra un niño feliz,
mientras haya una hoguera para compartir,
mientras haya manos que trabajan en paz.,
mientras brille una estrella habrá Navidad

Mientras haya un vencido,
mientras haya un caído a quien levantar
mientras pare una guerra y se vuelva un cañón,
mientras cure un herido, habrá Navidad.

NAVIDAD, NAVIDAD EN LA NIEVE
Y EN LA ARENA;
NAVIDAD, NAVIDAD EN LA TIERRA
Y EN EL MAR. (bis)

NAVIDAD, NAVIDAD EN LA NIEVE
Y EN LA ARENA;
NAVIDAD, NAVIDAD EN LA TIERRA
Y EN EL MAR. (bis)

Mientras haya unos labios que hablen de amor.
mientras haya unas manos cuidando una flor,
mientras haya un futuro hacia donde mirar,
mientras haya ternura, habrá Navidad.

Navidad, Navidad, Navidad,...

NAVIDAD, NAVIDAD EN LA NIEVE
Y EN LA ARENA;
NAVIDAD, NAVIDAD EN LA TIERRA
Y EN EL MAR. (bis)

NAVIDAD, NAVIDAD EN LA NIEVE
Y EN LA ARENA;
NAVIDAD, NAVIDAD EN LA TIERRA
Y EN EL MAR. (bis)